

sainte Philomène

Sa vie et sa mort

Nous connaissons la vie de Sainte Philomène grâce aux révélations privées que la sainte a données à trois personnes différentes. Elle était la fille d'un roi en Grèce. L'empereur Dioclétien voulait déclarer la guerre au père de Philomène. Celui-ci vint avec sa femme et sa fille de treize ans à Rome, espérant faire la paix. L'empereur tomba amoureux de Philomène et demanda sa main à ses parents. Philomène refusa car elle avait prononcé un vœu de chasteté lorsqu'elle avait onze ans, elle était devenue alors l'épouse de Jésus-Christ. Rien ne put la persuader d'épouser Dioclétien. Ni ses parents ni l'empereur. Après les promesses, les caresses, les menaces et les offres merveilleuses, il ordonna que Philomène soit torturée. Elle fut attachée à une colonne et cruellement flagellée. Puis on lui attachait au cou une ancre en fer et elle fut jetée dans le Tibre. Mais les anges coupèrent la corde et la ramenèrent sur la rive. Son persécuteur ordonna de tirer des flèches sur elle. Mais Dieu la plongea dans un sommeil réparateur d'où elle se réveilla plus belle que jamais. Finalement, fou de colère, le tyran ordonna que l'enfant-martyr soit décapité.

L'histoire du sanctuaire

En 1802, des fossoyeurs découvrirent dans les catacombes de sainte Priscille à Rome, une tombe bien conservée d'une martyre appelée Philomène. Les restes furent transférés dans le trésor du Vatican. En 1805, un prêtre napolitain, Don Francesco di Lucia, allait à Rome avec son nouvel évêque pour recevoir les reliques de sainte Philomène, afin de les vénérer dans son village de Mugnano, près de Naples. Dès la donation officielle des restes sacrés de Sainte Philomène, des grâces importantes furent accordées par son intercession. Les miracles même commencèrent à augmenter.

Le pèlerinage

Les pèlerins viennent au sanctuaire de Mugnano pour demander à la sainte de répondre à toute sorte de besoins. Sainte Philomène est devenue une autre sainte des causes « sans espoir » et « impossible » comme saint Jude ou sainte Rita. Elle est particulièrement puissante pour convertir les pécheurs, le retour aux sacrements, les femmes enceintes, les mères désemparées, les problèmes avec les enfants, les malheurs en famille, la stérilité, les prêtres et leur mission, l'aide aux malades, les problèmes d'argent, la nourriture pour les pauvres et les maladies mentales.

Situation

Mugnano-del-Cardinale est situé près de Naples, dans la région italienne de la Campanie.